



Morena quiere un diálogo con el PRI respecto a la Reforma Energética



Hoy, mediante una publicación en Twitter, el Consejo Político Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobó un mandato para que las y los diputados federales de su partido voten en contra de la iniciativa de Reforma Energética de Morena.

Al respecto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco dijo en Twitter insistirá hasta “agotar el diálogo” con el partido tricolor y lograr un acuerdo.

“Respecto a la resolución del Consejo Político Nacional del PRI, sobre la reforma eléctrica: vamos a esperar. Reitero mi compromiso de agotar mediante el diálogo la última posibilidad, hasta el último segundo. A esta iniciativa aún le faltan horas para poder ver la luz”, indicó.

“Seguiremos insistiendo que la Patria es primero y con ello el bienestar de 46 millones de familias, 3.5 millones de comercios y pequeñas empresas, 5 millones de campesinos y 1,300 sistemas operadores de agua”, agregó.

Mañana lunes se llevará a cabo una reunión de las comisiones unidas de Energía y de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Morena-quiere-un-dialogo-con-el-PRI-respecto-a-la-Reforma-Energetica-202210428>